



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34811 y 184/34812 09/02/2021 86589 y 86590 184/34820 09/02/2021 86598

AUTOR/A: MATEU ISTÚRIZ, Jaime Miguel (GP); GAMAZO MICÓ, Óscar (GP)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, se informa que el desarrollo de la nueva Web de la Dirección General de Tráfico, se está realizando de forma progresiva dentro del rediseño de los portales del Organismo, estimándose su coste en unos 230.000 euros.

Por otra parte, cabe indicar que se estima que los trabajos de desarrollo y la generación de contenidos puedan estar preparados en el tercer trimestre del año.

Por último, debemos señalar que en el desarrollo de la nueva Web participan los equipos técnicos de la Gerencia de Informática de la Dirección General de Tráfico y en la generación de contenidos, funcionarios de todas las unidades del Organismo.

Madrid, 12 de marzo de 2021